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Maio Amarelo mobiliza Rancho Alegre 
em defesa das crianças e adolescentes

Joaquim da Ambulância articula implantação 
de iluminação de LED na Vila Rural Candeias

Através de articula-
ção feita pelo vereador 
‘Mayk da Saúde’ e o 
secretário Orlando Bag-
gio, a direção do Colégio 

Com apoio da Secretaria de Saúde, Colégio 
Agrícola recebeu kits de primeiros socorros

Agrícola de Goioerê, 
recebeu na última sema-
na, uma série de kits de 
primeiros socorros.

O presidente da Câ-
mara Municipal de 
Goioerê, vereador Jo-
aquim da Ambulância, 
visitou neste final de 
semana a Vila Ru-
ral Candeias para dar 
prosseguimento a um 
antigo pleito dos mo-
radores: a instalação 
de postes com lumi-
nárias em LED. Du-
rante a ação, Joaquim 
foi acompanhado por 
Wilson Salvador, chefe 
do Setor de Iluminação 
Pública do município.

R a n c h o  A l e g r e 
D’Oeste já iniciou 
os preparativos para 
o Maio Laranja, cam-
panha nacional de 
consc ien t i zação  e 
combate ao abuso e 
à exploração sexual 
de crianças e adoles-
centes. A ação tem 
como data principal 
o dia 18 de maio, 
instituído pela Lei 
nº 9.970/2000 como 
o Dia Nacional de 
Combate ao Abuso e 
à Exploração Sexual 
de Crianças e Adoles-
centes.

Imposto de Renda 2025: contribuintes 
podem doar para entidades de Goioerê

Com o início do período 
de declaração do Imposto de 
Renda, o Rotary Clube União 
Atitude de Goioerê, realizou 
na última quarta-feira, uma 
importante reunião com em-
presários e contabilistas da 

cidade, visando orientar 
sobre a destinação de parte 
do Imposto de Renda para 
entidades do município, 
através do Fundo da Infância 
e Adolescência e Fundo do 
Idoso.

Paraná já aplicou mais de 860 mil 
doses da vacina contra a gripe

Novo levantamento da 
Secretaria de Estado da 
Saúde (Sesa) mostra que 
até o início desta terça-
feira (29) foram aplicadas 
864.353 doses de vacina 

contra a gripe. Este ano, 
o Paraná iniciou a Campa-
nha Nacional de Imuniza-
ção contra a Influenza de 
forma antecipada, em 1.º 
de abril. 

Asfalto Novo, Vida Nova: 
mais 8 municípios recebem 

R$ 51,2 milhões para 
pavimentação e iluminação

Mais oito municípios 
paranaenses vão receber 
projetos de pavimentação 
e iluminação pública por 
meio do programa Asfal-
to Novo, Vida Nova. O 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior liberou, 
nesta terça-feira (29), mais 
R$ 51,2 milhões pelo pro-
grama, que prevê asfaltar 
100% da malha urbana dos 
municípios paranaenses 
com até 50 mil habitantes 
e implantar iluminação de 
LED em todas as cidades 
do Estado.

Governador destaca 
parceria com 

municípios na posse da 
nova diretoria da AMP

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior 
participou nesta terça-
feira (29) da posse da 
nova diretoria da Asso-
ciação dos Municípios 
Paranaenses (AMP), que 
passa a ser presidida pelo 
prefeito de Assis Cha-
teaubriand, Marcel Mi-
cheletto. A posse acon-
teceu na abertura do 2.º 
Encontro de Municípios 
Paranaenses (Emupar), 
na UP Experience, em 
Curitiba.
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Com o início do pe-
ríodo de declaração do 
Imposto de Renda, o Ro-
tary Clube União Atitude 
de Goioerê, realizou na 
última quarta-feira, uma 
importante reunião com 
empresários e contabi-

Imposto de Renda 2025: contribuintes 
podem doar para entidades de Goioerê

listas da cidade, visando 
orientar sobre a destina-
ção de parte do Imposto 
de Renda para entidades 
do município, através 
do Fundo da Infância e 
Adolescência e Fundo 
do Idoso.

A iniciativa permite 
que o cidadão possa di-
recionar seus impostos 
e assim contribuir para 
entidades que prestam 
atendimento às crianças, 
adolescentes e idosos. 
As doações podem ser 

feitas até 31 de dezem-
bro, já que os valores 
serão restituídos no ano 
subsequente.

Segundo o delegado 
da Receita Federal, Mar-
cos Wanderley de Souza, 
que esteve presente na 
reunião em Goioerê, a 
pessoa física pode doar 
até 6% do valor de impos-
to a pagar. Já uma pessoa 
jurídica pode doar até o 
limite de 1% do total.

Com a doação aos 
fundos da Infância e 
Idoso, a gestão dos 
recursos destinados é 
conduzida pelos con-
selhos e o recurso será 
dividido de acordo com 
critérios estabelecidos 
de cada conselho para 
cada uma das entidades 
assistenciais da cidade.

O presidente  da 
Câmara Municipal 
de Goioerê, vereador 
Joaquim da Ambu-
lância, visitou neste 
f inal  de semana a 
Vila Rural Candeias 
para dar prossegui-
mento a um antigo 
pleito dos morado-
res: a instalação de 
postes com luminá-
rias em LED.

Durante  a  ação, 
Joaquim foi acom-
panhado por Wilson 
Salvador, chefe do 
Setor de Iluminação 
Púb l i ca  do  muni -
cípio.  Em diálogo 
com os moradores, 
identificou-se a exis-
t ênc ia  de  t r echos 
completamente sem 
iluminação, o que tem 
dificultado o tráfego 
noturno e colocado 
em risco a segurança 
dos habitantes da co-
munidade.

“Verificamos que 
naquela comunidade 
existem pontos escu-
ros devido à falta de 
postes, dificultando 
muito a locomoção 
dos moradores que 
p rec i sam t r a fega r 

Joaquim da Ambulância articula implantação 
de iluminação de LED na Vila Rural Candeias

pela vila”, afirmou 
Joaquim da Ambu-
lância.

O vereador frisou 
que a substituição e 
instalação de novos 
postes em LED não 
apenas vai proporcio-
nar mais segurança, 
mas também reduzirá 
o consumo de ener-

gia elétrica, gerando 
economia aos cofres 
públicos.

Segundo Joaquim, 
o prefeito Pedro Co-
elho sinalizou posi-
tivamente quanto à 
inclusão do projeto 
no próximo pacote de 
obras de infraestrutu-
ra rural. “O prefeito 

já demonstrou total 
interesse em eliminar 
esses pontos cegos na 
Vila Rural Candeias. 
Estamos otimistas de 
que, em breve, todos 
terão acesso a uma 
iluminação eficiente 
e sustentável”, com-
pletou o presidente 
da Câmara.

O evento foi realizado na manhã da última quarta-feira: apoio às entidades

O vereador Joaquim da Ambulância, visitou
 neste final de semana a Vila Rural Candeias

Dobro da Média
O Paraná registrou o maior crescimento da atividade eco-

nômica do Brasil em fevereiro de 2025, com alta de 8,1%. O 
índice é o dobro da média nacional (4,1%) e supera estados 
como Goiás (6,6%) e Santa Catarina (5,8%). Os dados são 
do Índice de Atividade Econômica Regional (IBCR), do 
Banco Central, com levantamento do Ipardes. O indicador 
antecipa tendências do PIB, com base na produção industrial, 
comércio, serviços e agropecuária.

Casa do bilhão
A Coprossel, de Laranjeiras do Sul (PR), projeta alcançar 

R$ 1 bilhão em faturamento até 2026. O crescimento é im-
pulsionado pela agroindústria e pelo mercado de sementes, 
base do negócio desde 1991. A meta colocaria a cooperativa 
entre as 21 maiores do Paraná.

Casa do bilhão II
Com receita de R$ 694,2 milhões em 2024, a Coprossel 

aposta na diversificação para crescer. A cooperativa lançou 
linha própria de lácteos, ampliou a fábrica de ração e vai 
triplicar o moinho de trigo. A agroindústria deve representar 
30% da receita até 2026.

Plano Safra 2025/26
A Frente Parlamentar Agropecuária (FPA) apresentou 

na Agrishow suas propostas para o Plano Safra 2025/26. A 
principal demanda é de aporte público de R$ 25 bilhões para 
a equalização de juros. Segundo o presidente da FPA, Pedro 
Lupion, a sugestão foi construída com base nas contribui-
ções das 59 entidades que integram o Instituto Pensar Agro 
(IPA). “Essa equalização, que é o que de fato custa para os 
cofres públicos, teria que ter necessidade de pelo menos R$ 
25 bilhões”, afirmou

Tecnologia PIB
Curitiba é a segunda capital brasileira com maior peso 

da tecnologia no PIB. O setor tecnológico representa uma 
parcela significativa da economia local, impulsionando o 
desenvolvimento e a inovação. A cidade se destaca por abrigar 
empresas e startups voltadas à tecnologia da informação. O 
investimento em infraestrutura e educação contribui para 
esse cenário. Curitiba consolida-se como um polo tecno-
lógico no país.

União Progressista
A Federação União Progressistas foi oficialmente lançada 

no Paraná, unindo forças políticas para as eleições de 2026. 
O senador Sérgio Moro é uma das principais lideranças 
envolvidas na articulação. A federação busca consolidar 
uma base sólida para disputar cargos majoritários no estado. 
Estratégias estão sendo alinhadas para fortalecer a presença 
política nas regiões paranaenses. A união visa ampliar a 
representatividade e influência no cenário estadual.

Vacinação nas Escolas
Cascavel iniciou a campanha para vacinar mais de 45 mil 

estudantes em 169 instituições de ensino. A ação envolve 
as creches, escolas municipais e colégios estaduais com 
a aplicação das vacinas contra influenza, febre amarela, 
covid, HPV, DTP, poliomielite e pneumonia. As carteiras 
de vacinação são avaliadas para identificar os imunizantes 
necessários.
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Através de articulação 
feita pelo vereador ‘Mayk 
da Saúde’ e o secretário 
Orlando Baggio, a dire-
ção do Colégio Agrícola 
de Goioerê, recebeu na 
última semana, uma sé-
rie de kits de primeiros 
socorros.

Segundo o vereador, 
os kits são necessários, 
uma vez que os alunos 
manuseiam muitas ferra-
mentas durante as aulas 
práticas, estando sujeitos 
a acidentes.

“Uma iniciativa im-
portante, que visa garantir 
que os alunos possam re-
ceber atendimento básico 
em caso de emergências, 
como cortes, queimadu-
ras ou outros pequenos 
acidentes”, destaca o 
vereador. 

O secretário de Saú-
de, Orlando Baggio, cita 
que o objetivo dos kits é 
fornecer materiais para 
os primeiros socorros 
de acidentes, garantindo 
que os estudantes possam 
receber o atendimento 
necessário ainda nas de-

Com apoio da Secretaria de Saúde, Colégio 
Agrícola recebeu kits de primeiros socorros

pendências do colégio.
“É muito importan-

te que a instituição de 
ensino esteja preparada 
para oferecer o primeiro 
atendimento aos peque-
nos acidentes. Com os 
materiais fornecidos, é 
possível agir com rapidez 
e realizar os primeiros 
socorros, antes do acio-

namento dos serviços 
de emergência”, disse o 
secretário Orlando.

A direção do colégio, 
na pessoa do diretor 
Ademir Santana, está 
agradecendo ao vereador, 
ao secretário Orlando 
e à enfermeira Renata 
Zamproni, que segundo 
ele, não mediram esfor-

ços para atender essa 
demanda.

“Uma ação importante 
que busca garantir que o 
colégio atenda seus estu-
dantes da melhor maneira 
possível, com zelo, aten-
ção e conhecimento”, dis-
se Ademir, agradecendo 
a todos os envolvidos na 
ação de entrega dos kits.

Rancho Alegre D’Oeste já 
iniciou os preparativos para 
o Maio Laranja, campanha 
nacional de conscientização 
e combate ao abuso e à ex-
ploração sexual de crianças 
e adolescentes. A ação tem 
como data principal o dia 
18 de maio, instituído pela 
Lei nº 9.970/2000 como o 
Dia Nacional de Combate ao 
Abuso e à Exploração Sexual 
de Crianças e Adolescentes.

Em reunião realizada re-
centemente, representantes 
dos departamentos da Prefeitu-
ra Municipal, juntamente com 
a equipe do departamento de 
Assistência Social, discutiram 
e alinharam as estratégias para 
o desenvolvimento das ativi-
dades que serão realizadas ao 
longo do mês de maio.

O objetivo principal da 
campanha é promover ações 
de orientação, conscientiza-
ção e reflexão junto à comu-
nidade, buscando garantir a 
proteção integral dos direitos 

Maio Amarelo mobiliza Rancho Alegre 
em defesa das crianças e adolescentes

das crianças e adolescentes 
do município. As atividades 
incluem palestras educativas, 
mobilizações em escolas, cam-
panhas informativas nas redes 
sociais e eventos públicos, en-
volvendo toda a sociedade na 
luta contra essa grave violação 
de direitos.

Segundo a diretora de 
Assistência Social, Vanessa 
Rayane Ferreira, a união 
dos setores da administração 
pública e da sociedade civil é 
fundamental para fortalecer a 
rede de proteção e garantir que 
casos de abuso e exploração 
sejam prevenidos e combati-
dos de forma eficaz.

O município reforça o 
compromisso com a causa e 
convida toda a população a 
participar das ações do Maio 
Laranja, promovendo um 
ambiente seguro e acolhedor 
para crianças e adolescentes. 
A programação oficial será 
divulgada nos próximos 
dias.A reunião que definiu as ações que serão realizadas durante o mês de maio

Paraná já aplicou mais de 860 mil 
doses da vacina contra a gripe

Novo levantamento da 
Secretaria de Estado da Saúde 
(Sesa) mostra que até o início 
desta terça-feira (29) foram 
aplicadas 864.353 doses 
de vacina contra a gripe. 
Este ano, o Paraná iniciou a 
Campanha Nacional de Imu-
nização contra a Influenza de 
forma antecipada, em 1.º de 
abril. A meta do Ministério 
da Saúde é imunizar 90% do 
grupo prioritário, que somam 
4,9 milhões de pessoas no 
Paraná.

Até agora o Estado já re-
cebeu e distribuiu 2.968.000 
doses aos 399 municípios. O 
secretário de Estado da Saú-
de, Beto Preto, falou sobre a 
importância da imunização 
neste período. “A hora de va-
cinar é agora. Já recebemos 
quase três milhões de doses 
e distribuímos aos municí-
pios, e estamos próximos da 
marca de um milhão de doses 
aplicadas. Vacinar antes do 
inverno para garantir prote-
ção quando o frio chegar”, 
disse.

Entre os grupos priori-
tários estão crianças de seis 
meses a menores de 6 anos 
(5 anos, 11 meses e 29 dias), 
idosos com 60 anos ou mais, 
gestantes, profissionais de 
saúde, puérperas, professores 
dos ensinos básico e superior, 
povos indígenas, pessoas em 
situação de rua, integrantes 
das forças de segurança e de 
salvamento, e militares das 
Forças Armadas.

Também estão incluídos 

indivíduos com doenças crô-
nicas ou condições clínicas 
especiais, pessoas com de-
ficiência permanente, cami-
nhoneiros, trabalhadores do 
transporte coletivo e de longo 
curso, portuários, funcioná-
rios do sistema penitenciário 
e a população privada de 
liberdade, incluindo jovens 
sob medidas socioeducativas 
entre 12 e 21 anos.

REFORÇO – Para am-
pliar a cobertura, a Sesa 
definiu 10 de maio como o 
Dia D de Multivacinação, 
promovendo a aplicação de 
doses contra gripe, Covid-19 
e febre amarela, além das va-
cinas do Calendário Nacional 
de Imunizações.

Desde 14 de abril, a va-
cinação também está ocor-
rendo dentro das escolas, em 
parceria com a Secretaria de 
Estado da Educação. A ini-
ciativa segue até 31 de maio, 
permitindo que estudantes 
atualizem suas carteiras de 
vacinação sem precisar se 
deslocar aos postos.

DADOS – De acordo com 
o 3º Informe Epidemiológico 
de Monitoramento dos Vírus 
Respiratórios deste ano, di-
vulgado pela Sesa no último 
dia 10, o Paraná registrou 81 
casos e seis mortes por Sín-
dromes Respiratórias Agudas 
Graves (SRAG) associadas 
à Influenza. Entre os óbitos, 
cinco foram por Influenza A 
(H1N1) e um por Influenza B. 

A entrega dos kits aconteceu na semana passada: 
atendimento básico em casos de emergência
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Feira do Conhecimento amplia horizontes 
de alunos de colégio estadual na RMC

O Colégio Estadual Ani-
ta Canet, em São José dos 
Pinhais, na Região Metro-
politana de Curitiba (RMC), 
promoveu nesta terça-feira 
(29) uma edição especial 
da Feira do Conhecimento, 
iniciativa que visa aproximar 
estudantes da 2ª e 3ª séries do 
Ensino Médio das múltiplas 
possibilidades acadêmicas 
e profissionais que o futuro 
oferece.

O evento reuniu repre-
sentantes de 12 instituições 
de ensino superior, públicas 
e privadas, além de profis-
sionais convidados das áreas 
de Odontologia e Medicina 
Veterinária. A proposta foi 
oferecer aos estudantes não 
apenas informações sobre 
cursos e carreiras, mas tam-
bém um contato direto com 
experiências práticas, rotinas 
profissionais, tendências de 
mercado e exigências das 
diferentes formações.

Estudantes do Colégio 
Estadual Angelina de Macedo 
Prado também participaram da 
Feira, ampliando o alcance da 

ação e fortalecendo o intercâm-
bio entre unidades escolares da 
rede pública estadual. Para 
muitos alunos, a participação 
representou o primeiro contato 
presencial com representantes 
de universidades, importante 
para estimular a reflexão sobre 
projetos de vida e trajetórias 

acadêmicas.

PARCEIRO DA ESCOLA 
- A Feira do Conhecimento 
integra um conjunto de ações 
apoiadas pelo programa Par-
ceiro da Escola, da Secretaria 
da Educação do Paraná (Seed
-PR), voltado à modernização 

da gestão escolar, à melhoria 
da qualidade do ensino e à 
ampliação de oportunidades 
para os estudantes.

Atualmente, a gestão do 
Colégio Estadual Anita Ca-
net é conduzida pelo grupo 
Apogeu, que atua com foco 
no fortalecimento do ambiente 
escolar, na promoção do pro-
tagonismo juvenil e na criação 
de condições para que cada 
aluno desenvolva plenamente 
seu potencial.

De acordo com pesquisas 
realizadas em 2024, o modelo 
de gestão implementado obte-
ve 93% de satisfação e 96% 
de aprovação da comunidade 
escolar, resultados que evi-
denciam o impacto positivo 
das mudanças e a adesão da 
comunidade às novas práticas 
de gestão educacional.

“A Feira do Conhecimento 
mostra o quanto é fundamen-
tal ampliarmos o acesso dos 
nossos estudantes a novas 
perspectivas de futuro”, afirma 
o secretário estadual da Educa-
ção, Roni Miranda. “Mais do 
que oferecer informações sobre 
profissões, estamos proporcio-
nando experiências que ajudam 
os jovens a se prepararem para 
escolhas mais conscientes e 
alinhadas com seus sonhos”, 
disse o secretário.“O progra-
ma Parceiro da Escola é uma 
ferramenta essencial nesse 
processo, pois cria ambientes 
escolares mais dinâmicos, 
acolhedores e preparados para 
formar cidadãos protagonistas 
do seu próprio destino”.

A diretora do Colégio Es-
tadual Anita Canet, Cleidecir 
Baminger, também ressaltou o 
papel estratégico da ação para 

o desenvolvimento integral 
dos estudantes. “A vivência 
proporcionada por eventos 
como esse é essencial. Quando 
os estudantes têm a oportuni-
dade de conversar diretamente 
com profissionais e repre-
sentantes universitários, eles 
conseguem visualizar melhor 
suas opções e alinhar suas 
expectativas. Isso contribui 
não apenas para a escolha de 
uma carreira, mas para o for-
talecimento da autoestima e do 
projeto de vida. A orientação 
vocacional, o conhecimento 
sobre o mercado e a troca de 
experiências são elementos 
que fazem toda a diferença 
na construção de trajetórias 
bem-sucedidas”.

PROFISSÕES NA PRÁ-
TICA - Entre os estudantes, 
a iniciativa foi recebida com 
grande entusiasmo e expecta-
tiva. Vitor Emanuel Bobato, 
de 17 anos, aluno da 3ª série, 
destacou a importância das in-
formações recebidas para seu 
planejamento pessoal. “Foi 
uma oportunidade muito im-
portante para nós. Recebemos 
informações práticas sobre as 
profissões, como mercado de 
trabalho, base salarial, rotina 
das áreas. Isso nos ajuda muito 
a pensar nas nossas escolhas. 
Falar diretamente com quem 
já atua na profissão traz uma 
visão mais realista e nos incen-
tiva a buscar os nossos sonhos 
com mais clareza”.

Maria Clara Neves, tam-
bém da 3ª série e com 17 anos, 
enfatizou a motivação gerada 
pela experiência. “A escola 
sempre nos incentiva a pensar 
no nosso futuro, mas viven-
ciar isso de maneira prática, 
conversando e entendendo 
melhor as possibilidades, torna 
tudo mais concreto. Conhecer 
de perto diferentes áreas nos 
inspira a seguir em frente, a 
estudar mais e a acreditar que 
podemos chegar onde sonha-
mos. Foi uma experiência 
incrível para todos nós”.

Além das apresentações 
institucionais e das conversas 
com profissionais, a Feira 
também ofereceu oficinas de 
orientação vocacional, mini-
cursos temáticos e distribuição 
de materiais informativos so-
bre cursos, bolsas de estudo e 
processos seletivos. Todas as 
atividades foram planejadas 
para tornar o ambiente acolhe-
dor, dinâmico e conectado com 
as expectativas dos jovens.

Atividade foi realizada no Colégio Estadual Anita Canet.
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